

ACTIVIDADES EN NUESTRO CENTRO

X CONCURSO HISPANOAMERICANO DE ORTOGRAFÍA (por Marcos Mesas 2BC)

Este año, como viene ocurriendo en los últimos años, nuestro instituto envió a su representante, tras una más que difícil elección, al Concurso Hispanoamericano de Ortografía. Este concurso pretende la expansión, así como la mayor y mejor utilización de la lengua hispana.

En este caso, Marcos Mesas de 2ºBC, fue el elegido en la fase de centro. La fase regional esta vez celebrada en Cuenca, en el instituto Pedro Mercedes, tuvo lugar el 29 de octubre.

Allí se congregaron alrededor de 50 alumnos de toda Castilla la Mancha. La prueba consistía en el dictado de 200 palabras de variada dificultad, como hilvanar, areolar, sinovial, giróvago... Tras esperar pacientemente se comunicaron los ganadores.



De nuevo, esta vez no hubo suerte para nuestro centro y los ganadores fueron una chica de Toledo que, quedó primera, y un chico de Cuenca, que obtuvo la segunda posición. El premio consistía en 600 euros para el primero y 500 euros para el segundo, aunque todos los participantes recibieron un diploma y algunos obsequios. De esta fase únicamente el ganador pasaría a la fase nacional, donde saldría el representante de España, en la fase internacional.

Desde aquí animamos a los próximos alumnos de 2º bachillerato al fomento de la lectura y escritura. No penséis que es algo imposible, que en nuestro centro ya tuvimos a Beatriz Redondo, que consiguió un meritorio segundo puesto.

PREMIOS PARA ESTIMULAR LA PRÁCTICA DE LA ESCRITURA EN CASTILLA-LA MANCHA.

La Consejería de Educación de Castilla-La Mancha convocó la tercera edición de este certamen, correspondiente al curso 08-09 y dirigido por primera vez tanto a alumnos de ESO como de Bachillerato.

El concurso cuenta con dos fases: una de centro y otra regional. En la fase de centro quedaron como ganadores Yaman Maldonado Mesas en la modalidad de alumnos de ESO y Vera García García en la modalidad de Bachillerato. Los dos recibieron un diploma de la Consejería de Educación y un cheque de 219 euros destinado a adquirir material escolar.

Desde aquí les transmitimos nuestra enhorabuena y les damos ánimos para que sigan cultivando el placer de la lectura y la afición por la creación literaria.

